

07.08.2024 - 15:00 Uhr

## The Australian Pink Floyd Show - Wish You Were Here - 50th Anniversary Tour| 05.-06.03.2025, Zürich und Genf



**Mittwoch, 5. März 2025, Zürich - Hallenstadion**

**Donnerstag, 6. März 2025, Genf - Arena**

**Allgemeiner Vorverkaufsstart: Freitag, 09.08.2024, 15 Uhr**

Die Times beschreibt sie als "The Gold Standard".

Der Daily Mirror als "Die Könige des Genres"

Anlässlich des 60. Jahrestages der Gründung von Pink Floyd im Jahr 1965 und des 50. Jubiläums ihres Albums Wish You Were Here kehrt The Australian Pink Floyd Show im Jahr 2025 zurück.

The Australian Pink Floyd Show hat weltweit mehr als 4 Millionen Tickets verkauft und gab 1988 ihr erstes Konzert in Adelaide, Australien. Seitdem sind sie in über 35 Ländern weltweit aufgetreten, haben bei David Gilmours 50. Geburtstag gespielt und wurden sogar von David Gilmour und Rick Wright auf der Bühne begleitet.

**TAPFS ist die führende Show ihrer Art in der Welt.**

Diese von der Kritik hochgelobte Show, die die Musik von Pink Floyd Note für Note in Perfektion wiedergibt, verblüfft das Publikum weltweit seit fast 40 Jahren. Mit dem Ziel, das komplette Pink-Floyd-Erlebnis zu reproduzieren und die Musik einem neuen Publikum nahe zu bringen, hat TAPFS ein ganz neues Genre von Acts ins Leben gerufen.

Die Show umfasst eine erstklassige Licht- und Lasershow, Videoanimationen, hochmoderne, hochauflösende LED-Bildschirmtechnologie und andere Spezialeffekte. Darüber hinaus gibt es - ganz in der Tradition von Pink Floyd - mehrere riesige aufblasbare Objekte, darunter ein riesiges Schwein und das einzigartige Pink Kangaroo.

Sie haben mit Pink Floyd Tourmusikern wie Guy Pratt und Durga McBroom zusammengearbeitet. Lorelei McBroom, die sowohl bei der Momentary Lapse Of Reason- als auch bei der Delicate Sound Of Thunder-Tournee Mitglied der Pink Floyd-Touringband war, ist seit 15 Jahren Mitglied von TAPFS.

The Australian Pink Floyd Show wird oft als weit mehr als eine Tribute-Band beschrieben und ist die erste Pink-Floyd-Tribute-Show, die das Konzept in die weltweite Arena bringt. Die Band hat vor ausverkauftem Publikum in ganz Europa, Grossbritannien, Amerika, Kanada und Südamerika gespielt.

Mit ihrer über 35-jährigen Geschichte begeistert die weltweit grösste, beste und beste Pink Floyd-Tribute-Show nach wie vor ihre weltweite Fangemeinde.

Von ihren bescheidenen Anfängen in den Bars und Clubs von Adelaide hat sich die Band in den letzten Jahren zu einer wahrhaft internationalen Angelegenheit entwickelt, mit Bandmitgliedern aus Australien, dem Vereinigten Königreich, Frankreich und den USA.

"Fürs Protokoll: TAPFS sind ein Phänomen, das man live erleben muss... Es ist fast so, dass man vergisst, dass man nicht Pink Floyd, sondern eine Ersatzband gesehen hat" - Prog

"Die beliebteste Tribute-Band der Welt" - Sunday Times 'Culture'

## Neu in 2025

Anlässlich des 50. Jubiläums von Wish You Were Here wird die australische Pink Floyd Show Tour 2025 die Songs auf die Bühne bringen, die den Pink Floyd-Fans auf der ganzen Welt so viel bedeuten. Mit modernster Licht- und Videotechnik, punktgenauen Lasern, riesigen Hüpfburgen und einem makellosen Live-Sound, der zum Massstab für Pink Floyd-Shows wurde, garantiert TAPFS ein unvergessliches Live-Erlebnis für alte und neue Zuschauer.

Diese Tournee, bei der Musik aus allen Phasen des Schaffens von Pink Floyd gespielt wird, unterstreicht TAPFS' Engagement für das Erbe von Barrett, Waters, Gilmour, Wright und Mason mit einer Show, die den legendären Pink Floyd-Produktionen aufrichtig und authentisch Tribut zollt.

Pressematerial zu unseren Veranstaltungen finden Sie auf [www.actnews.ch](http://www.actnews.ch) unter dem Menüpunkt PRESSE.

Lorena Melle

act entertainment ag

Postfach 2115

4002 Basel

## Medieninhalte



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100012020/100922016> abgerufen werden.